

Großes Team beim Stadtlauf

Nach vielen Jahren meldete die Hungerfeldschule Öhringen mit der Außenstelle Michelbach wieder einmal eine Läufer-Mannschaft beim Stadtlauf Öhringen.

Mit 97 Schülerinnen und Schülern aus den Klassen 1-4 belegte das Team der Hungerfeldschule den 3. Platz im Ranking der stärksten Mannschaftsmeldung. Hierauf sind die Initiatorinnen Susann Kallisch und Agnes Strecker sowie die Schulleiterin Stefanie Klumpp natürlich sehr stolz.

So trafen sich am Sonntagmorgen 97 hoch motivierte Schüler, um beim Stadtlauf möglichst gut abzuschneiden und viele Eltern und Lehrer, um die große Mannschaft zu betreuen.

Bei den Bambiniläufen und den Schülerläufen zeigten unsere Schülerinnen und Schüler großen Ehrgeiz und erreichten sogar einige vordere Plätze.

Aber ganz nach den olympischen Motto: „Dabei sein ist alles“ sind wir stolz auf jeden, der sich angemeldet hat, der gerannt ist und sein Bestes gegeben hat und zu einem tollen Gemeinschaftsergebnis an diesem Sonntag beigetragen hat.